



Der neue Bauhaus-Wohntrend

Aller Anfang ist schwer. Von dieser Binsenweisheit wissen vor allem junge Designer und Produktentwickler ein Lied zu singen. Denn der Weg von einer guten Idee zu einem serienfertigen Produkt ist steinig und mühsam...

... so auch der aktuelle Wohntrend aus der Designmöbelschmiede HOGE "Die Manufaktur". Die individuellen Möbelstücke sind eine Ableitung des Edelstahlfachwerk Ansatzes auf Möbelmodule. Das entwickelte Baukastensystem überlässt somit die Gestaltungsfreiheit dem Kunden. Die flexible Füllung des Edelstahlfachwerkes ist die Hauptspielwiese und lässt viel Raum für Visionen und Träume. Die Möglichkeiten der Kaschierung des Trägermaterials bieten nahezu unbegrenzte Varianten. Vor Produktion kann der Kunde seinen spezifischen Möbelwunsch, welcher mit neusten CAD, Berechnungs und Visualisierungs Sytemen ensteht begutachten. Eines der Prinzipien von Hoge on Demand ist, alle Objekte 3Dimensional, mit allen Details virtuell zu erstellen. Weitere Details können somit ausgearbeitet werden. Neuartige LED Beleuchtungselemente können weitere Akzente setzen und die ausgewählten Materialien stimmungsvoll in Szene setzen. Weitere Informationen: www.hoge-on-demand.de